

Sendic llegará este sábado a Uruguay a bordo de un avión sanitario de la Fuerza Aérea del Paraguay

Principal



Publicada el: 31/01/25	Visitas: 141
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 86	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sendic-llegara-este-sabado-a-uruguay-a-bordo-de-un-avion-sanitario-de-la-fuerza-aerea-del-paraguay_16387.php

**SENDIC LLEGARÁ
ESTE SÁBADO A
URUGUAY A BORDO DE
UN AVIÓN SANITARIO
DE LA FUERZA AÉREA
DEL PARAGUAY**

Principal

Sendic llegará este sábado a Uruguay a bordo de un avión sanitario de la Fuerza Aérea del Paraguay

El exvicepresidente, tras su llegada al país, será trasladado en una ambulancia especializada hacia la mutualista Médica Uruguaya, donde se procederá a una evaluación exhaustiva de su estado de salud.

Raúl Sendic llegará a Uruguay en avión sanitario de la Fuerza Aérea Paraguaya

Este sábado, un avión sanitario de la Fuerza Aérea Paraguaya arribará a Uruguay para trasladar al exvicepresidente Raúl Sendic. Se espera que la aeronave aterrice en las primeras horas del día. Las autoridades paraguayas han solicitado el permiso correspondiente para el sobrevuelo a sus homólogos uruguayos, según informaron fuentes del Ministerio de Defensa Nacional a Subrayado.

Al llegar a la base aérea militar, Sendic será trasladado en una ambulancia especializada hacia la mutualista Médica Uruguaya, donde se le proporcionará atención médica especializada y se llevará a cabo una reevaluación de su diagnóstico.

Sendic se encuentra internado en un Centro de Tratamiento Intensivo (CTI) en Paraguay, país donde reside desde hace varios años.

El exvicepresidente padece una enfermedad autoinmune previamente diagnosticada, la cual podría estar provocando una encefalitis.

Cabe destacar que, según la información recabada por Subrayado, esta encefalitis no tiene origen viral ni bacteriano. La familia de Sendic emitió un breve comunicado señalando que "está bien atendido y recibiendo el tratamiento correcto para tener la más pronta recuperación y poder retomar su vida con normalidad".

Además, añadieron que "los cuidados del tratamiento requieren que esté en CTI para ser monitoreado, pero está fuera de peligro y estuvo consciente en todo momento".

En el comunicado, también se destacó: "Estamos manteniendo con discreción su tratamiento y recuperación para su mayor tranquilidad.

Agradecemos los mensajes de cariño y la preocupación e informaremos cualquier situación que surja".

Por su parte, este viernes al mediodía, el presidente del Frente Amplio, Fernando Pereira, se pronunció sobre la situación de salud de Sendic, indicando que ha mantenido contacto directo con sus familiares acerca de su estado.

Fuente: Subrayado

Imágenes

SENDIC LLEGARÁ ESTE SÁBADO A URUGUAY A BORDO DE UN AVIÓN SANITARIO DE LA FUERZA AÉREA DEL PARAGUAY

Sendic llegara este sabado a uruguay a bordo de un avion sanitario de la fuerza aerea del paraguay

Tags

uruguay, sanitario, tratamiento, especializada, mutualista, exvicepresidente, uruguaya, ambulancia, encefalitis, trasladado, comunicado, paraguaya

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Raúl Sendic se encuentra hospitalizado en un Cti de Paraguay y será trasladado a Uruguay*
- 3.7 *** *Raúl Sendic es ingresado en estado crítico en terapia intensiva*
- 4.5 *** *Raúl Sendic se encuentra en un Cti de Paraguay; sus hijos informaron que está "fuera de peligro"*
- 4.6 *** *La Fuerza Aérea Uruguaya incorpora un nuevo avión destinado a traslados médicos fundamentales*
- 3.8 *** *El traslado del cuerpo de Juan Izquierdo a Montevideo se realizará a bordo de un avión de la Fuerza Aérea Uruguaya*
- 4.9 *** *La aviación al servicio de la comunidad: el destacado avión ambulancia de Paysandú*
- 4.9 *** *La Fuerza Aérea suma un nuevo avión destinado a vuelos regionales, con espacio para 30 pasajeros y capacidad para realizar traslados sanitarios*
- 4.4 *** *El gobierno confirma la suma de seis nuevos aviones a la flota de la Fuerza Aérea*

4.1 * *El avión Hércules ya se encuentra de vuelta en Uruguay tras llevar a cabo una misión humanitaria en Paraguay*

4.9 * *Regresó a Uruguay el avión Hércules que apoyó en la lucha contra los incendios forestales en Paraguay*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo